

2022/04/29

件名：オタワ市内での抗議行動に関する注意喚起（ダウンタウンエリアにおける交通規制等）

今週末（主に29日（金）及び30日（土））にかけて多数のバイクを用いた抗議行動がオタワ市内で予定されているところ、オタワ市警察は、ダウンタウンエリアに車両進入禁止区域を設定する旨発表しました（*対象地域については以下のリンクを参照）。

オタワ市警察によれば、同区域内ではいかなるイベント（集会、抗議行動、デモ）に関わる車両も通行はできませんが、道路は閉鎖されず、居住者やビジネス関係者の通行、歩行者、自転車、公共交通機関の通行は認められます。また、多数の警察官が動員され、本件対応に当たる見通しです。

皆様におかれては、一時的な交通の遅れの発生や予告なく交通規制対象地域の変更等が行われる可能性があるため、警察発表やニュースなどで常に最新の状況把握に努めていただくとともに、トラブルを避けるためにも不用意に抗議行動に近づくことは避けるようお願い致します。

何らかの被害を受けた場合には、警察へご一報いただくとともに、当館へもご連絡ください。

【オタワ市警察発表】

現時点の交通規制対象地域（地図）は以下リンク先26日付発表部分をご参照ください。

<https://www.ottawapolice.ca/en/news-and-community/public-demonstration.aspx#Ottawa-Police-Statement-on-Rolling-Thunder-April-25-2022>

【オタワ市警察 Twitter】

<https://twitter.com/ottawapolice>

在カナダ日本国大使館

電話：(613) 241-8541

メール：consul@ot.mofa.go.jp

ホームページ：https://www.ca.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html